

Un nouveau prix outre-Rhin pour Martine Cadoret



La remise des prix s'est fait à Losheim am See en Allemagne.

Photo RL

Pour la quatrième fois cette année, l'artiste locale, Martine Cadoret s'est vu remettre une nouvelle récompense. Cette fois, c'est à Losheim am See en Allemagne qu'elle a reçu le 2e prix en Huile, lors de la 15e Exposition internationale des Artistes des Trois Frontières (Künstler der Region) où plus de 80 participants, Allemands, Luxembourgeois, Belges et Français présentaient environ 250 œuvres.

Ses œuvres primées ainsi que de nombreuses autres toiles seront présentées du mardi 16 octobre au dimanche 4 novembre par l'office du tou-

risme au Château de Lunéville, lors d'une exposition avec trois autres artistes lorrains : Gabriel Klein, Isabelle Lotte et Jean-Marie Tresse.

En attendant les prochains rendez-vous importants de cette fin d'année 2012, pour lesquels elle prépare de nouvelles œuvres, Martine Cadoret consacre, comme l'an passé, deux jours par semaine à transmettre son savoir à des enfants et adultes de l'atelier de peinture du foyer rural de Juvelize.

Renseignements :
tél. 06 09 26 82 57
ou sur son site via,
huiles.sur.toiles.free.fr